

Aire acondicionado Electrolux Air Gate EACS-12HG/N

No lo veo.

El diseño del control remoto es un poco extraño. Parece que se encargó de hacer un estudiante a medio educar. Es extraño, la marca es respetada, el aire acondicionado es bueno y el control remoto es tan incómodo.

Aún no lo he encontrado

Oh bueno, no sé... podría ser relevante. Pero está en mi cocina, y por lo tanto es insignificante

Es ruidoso incluso en el modo más débil, hay modelos más silenciosos de potencia similar, el montaje desde abajo es inconveniente, la tabla apenas cierra los pernos y se ve torcida

Incluso en el modo mínimo nieva, solucionando el problema solo apágalo y cámbialo a otro!!!! Si en la sala de estar este sonido de un Boeing aterrizando todavía logra ser ligeramente prohibido por las telecomunicaciones, entonces en el dormitorio... en resumen, ni siquiera yo puedo dormir bajo el volumen de la TV gritando hasta el suelo! Pero odo solamente a la primera incluso

A la velocidad menor es audible el ventilador. Activado el modo nocturno y silencioso, todavía un poco audible. La unidad exterior también es audible. El 90% de los botones están hechos así, todo lo que necesita es la temperatura y el encendido y apagado son muy pequeños.

Un poco ruidoso, pero no crítico

La luz de fondo brillante interfiere por la noche, hay problemas para girarla apagado

La unidad externa retumba bastante notoriamente, ajustes de flujo de aire

Todavía no lo he encontrado

El montaje es terrible, el ventilador traquetea después de dos días, ahora cuando la temperatura está configurada es imposible permanecer en el habitación, retumba tanto que el televisor interrumpe

HUMIRA!

Para el dormitorio, creo que la unidad interior es ruidosa. Incluso a la velocidad más baja del ventilador, es audible. Lo tengo en mi cocina, así que no es un problema. Nuevamente, el enfriamiento a la velocidad más baja del ventilador es bastante fuerte, Me gustarían más velocidades.

Oh, bueno, no sé... tal vez el control remoto sin luz de fondo?)))))) Probablemente para el aire acondicionado en el dormitorio esto puede ser relevante. y lo tengo en la cocina - y por lo tanto no es imprescindible

girar las persianas no permite dejar un pequeño hueco, hay que configurarlo manualmente o contentarse con el ángulo de inclinación que tiene.*|Largos encendidos para calefacción. Al principio se pensó que estaba averiado.